
Der Bericht über die Durchführung der Beschlüsse wird zur Kenntnis genommen. 
 
Ausschussmitglied Regina Billstein erkundigt sich nach den aktuellen Sachständen zu 
den Themen  
 

- zum TOP „Erarbeitung und Anwendung einer Leitlinie zu Kauf und Bewirtung mit 
fair gehandelten, regional-saisonalen bzw. ökologisch kontrollierten Waren und 
Produkten“, welcher in der Sitzung des KUNA am 31.03.2021 von der 
Tagesordnung genommen worden war; 

- Jubiläumswald (Antrag der SPD-Fraktion aus der Sitzung des HFA vom 
02.03.2021); 

- Kommunales Lastenradförderprogramm und eingegangene Anträge. 
 
Jennifer Becke, Klimaschutzbeauftragte der Stadt, erläutert, dass der TOP zur o.g. 
Leitlinie noch weiterer verwaltungsinterner Absprache bedarf. 
Die Flächenverfügbarkeiten für einen Jubiläumswald werden derzeit durch Stadtplanung 
und Liegenschaften geprüft. Es wurde sich bereits zum Jubiläumswald in Hückeswagen 
ausgetauscht.  
Im Rahmen des Lastenradförderprogramms wurden aktuell vier Anträge bewilligt, 
weitere unverbindliche Anfragen sind bereits von Bürgern eingegangen. 
 
Ausschussmitglied Herr Flosbach fordert zukünftig kurze Begründungen zu den 
Bearbeitungsständen mitzuliefern.  
 
 


